



北松西高だより



e-mail : hokushounishi-h@news.ed.jp HP : <http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/>

吹奏楽部ラストコンサート特別号 令和2年7月8日

吹奏楽部ラストコンサート

6月6日(土)本校武道場にて「吹奏楽部ラストコンサート」が行われました。今年度吹奏楽コンクールに中高の合同で出場を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症によりコンクールが中止になったため、急遽高校三年生のラストコンサートとして開催されました。休校期間や合同練習ができない状況が長く続き、合同で練習したのは二回ですが、それぞれが一生懸命練習に取り組んできたので、本番はほどよい緊張感の中、集中して演奏を披露することができました。演奏後は高校三年生だけでなく全員が達成感を味わえ、それぞれが次の目標に向かって気持ちを新たにすることができました。ラストコンサートの模様は地域おこし協力隊のYouTubeにアップされていますので、ぜひご覧ください。



(URL : <https://www.youtube.com/watch?v=v8v4QB4fvXs>)

【演奏曲目】

課題曲：エールマーチ (高校のみ)

自由曲：Daja～南部地方盆唄ナニヤドヤラによる～ (中高合同)



北松西高校ホームページ随時更新中！

今年度より本校ホームページをリニューアルし、学校行事などを随時更新しております。北松西高校の魅力をもっと多くの方に知っていただけるようこれからも更新を続けていきますので、ぜひご覧ください。なお、今回より北松西高だよりにホームページのQRコードを載せております。こちらもご活用ください。



創立70周年記念フォトスタンド製作

6月23日（火）、本校卒業生の藤川浩明さんと横山桃子さんに来校していただき、創立70周年記念フォトスタンドの打ち合わせを行いました。生徒達が手作りするため、形や大きさにも工夫し、安全に、心を込めて製作してまいります。



地域探究活動・卒業レポート

本校では、高校3年間を通して総合的な探究（学習）の時間等を活用し、ふるさと小値賀についての地域探究活動を行っています。小値賀が抱える課題を見つけ、高校生の視点で具体的な解決策を探し、最終的には議会で発表しています。

高校3年生は、「環境班」「産業班」「商品開発班」「観光班」の4班5グループに分かれ、9月の中間発表、12月の本発表に向けて活動を進めています。



北松西高校公式Twitter更新中！

昨年度の卒業レポート発表会における提案により開設された北松西高校公式Twitterも随時更新中です。小値賀への外国人観光客増加と本校生徒の英語力向上のため、これからも更新してまいります。是非、フォローおよび、いいねボタン、リツイートをよろしくお願いいたします。

URL : <https://twitter.com/ojikahighschool>

【公式】長崎県立北松西高等学校
Hokushounishi Highschool
@ojikahighschool
フォローする
長崎県立北松西高等学校公式Twitter。長崎県小値賀島に関する情報を英語で発信。他へのフォローやリツイートおよび返信は行いません。#HokushounishiHighschool #Ojika #Nagasaki #Japan #Nofollowbackstweets
◎ 長崎 小値賀町 2020年1月からTwitterを利用しています
0 フォロー 50 フォロワー

